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定安今年 600万农机购置补贴直补到农户

定安爱心团热心呼吁院
救助残疾运动员梁崇庆
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公路上晾晒稻谷 交通安全成隐患
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据台湾 TVBS报道袁 针对
菲律宾公务船射杀台湾渔民事
件袁 菲律宾政府的态度始终令
台湾难以接受袁 台当局行政机
构刚刚召开记者会袁 行政机构
负责人江宜桦宣布袁 即刻启动
第 2波的 8项制裁行动遥
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定安地区天气预报

白天院 多云
夜间院 多云
温度院 最高 36℃

最低 27℃

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办
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14 日下午袁烈日当头袁记者
在位于定安县塔岭高新技术园区
的北新集团海南房屋生产基地上
看到袁 整个建筑工地到处一派热
火朝天的繁忙景象袁锤铁板声尧焊
接声尧挖孔桩声袁响成一片袁运输
车尧起吊车尧工人们都在有条不紊
地运转着袁2 个钢架结构生产车
间已经封顶袁进入装修阶段袁综合
楼已盖到第四层袁 一期整体工程
已经初具规模遥

野这几天太阳虽然有点大袁但
是我们还在保持身体状况良好的
基础下去工作袁 现在综合楼已经
做到第四层的绑扎梁板钢筋袁还

有一层就即将封顶袁 我们希望能
按时按质按量完成工程进度遥冶工
人小和一边指挥绑钢筋工人工作
一边和记者说遥

据介绍袁截止目前袁该项目第
一期工程已经完成三分之二的全
体建筑袁项目累计完成投资 6028
万元袁 今年计划投资 3000万元袁
已累计完成投资 2028万元袁占年
度计划的 68%.

县工信局相关负责人表示袁
县委尧 县政府已经将北新集团海
南房屋生产基地项目列入 2013
年重点项目工作计划袁 按照目前
的进度袁 北新集团海南房屋生产

基地项目一期生产车间可在今年
年底进行投产遥

据了解袁 北新集团海南房屋
生产基地项目占地 400亩袁 总建
筑面积 130000㎡袁 总投资 10亿
人民币遥一期投资 5亿元人民币袁
一期用地 200亩袁 发展新型材料
产业袁 以轻型薄板钢骨房屋结构
及配套材料生产为核心袁 兼具产
品展示尧技术研发功能曰二期投资
5亿人民币遥项目达产后袁预计年
销售收入为 25亿人民币袁税收预
计为 2 亿人民币袁 预计可提供
500个左右就业机会袁 并拉动相
关产业发展遥 渊梁绮艳冤

北新集团海南房屋生产基地
项目一期工程过半

时下袁在龙河镇菉林村委会袁
新建集文化室尧 排球场为一体的
中心文化广场袁 成为了村民茶余
饭后的热议话题遥

野这里曾经是杂草丛生的荒
废土地袁 现在成了全村人的活动
中心遥 冶5月 13日袁村民程孟深高
兴地对记者说袁野村民出钱出力袁
政府扶持补贴袁耶一事一议爷 政策
让我们得到了实惠遥 冶

据了解袁野一事一议冶 财政奖
补政策袁 是由县财政部门安排资
金袁 用于鼓励村民通过一事一议
程序筹资筹劳袁 开展村级公益事
业建设的专项财政资金扶持项
目遥

菉林村委会距龙河镇镇墟 5
公里遥 近年来袁 村民经济好了起
来袁 新房随处可见遥 居住条件好
了袁可配套设施没跟上袁许多村巷
道路没有硬化袁村民进出不便遥特
别是没有一个像样的村级文化活
动场所袁村民精神文化生活匮乏袁
这与村里新盖的一栋栋楼房形成
极大反差遥

2011年初袁经过该村村委会

两委干部和老党员的努力袁 菉林
村召开全体村民代表大会经过讨
论达成共识院 在该村委会小学前
荒废的空地新建中心文化广场袁
同时硬化周边村庄巷道袁 作为
2011年野一事一议冶申请项目进
行建设遥

然而袁对于一个行政村袁建设
这样一个大项目并不是一件容易
的事袁启动资金何处来钥

野村民有出资的袁 出沙子尧
石头的袁 出劳力的袁 这些筹工筹
劳折合资金达 31万多元袁 使项
目得以顺利启动遥冶 菉林村党支
部书记程为东告诉记者袁 该项目
占地面积 4200平方米袁 为了迅
速启动文化广场项目袁 一些村民
还主动处理征用地上所种植的作
物袁 以实际行动来支持项目建
设遥

据介绍袁按照野一事一议冶村
级公益事业建设项目政策袁 项目
中村民筹工筹劳达到 50%预算
资金袁 则可获政府奖补项目预算
剩余的一半遥

在村民的共同努力下袁 2012

年袁 菉林村委会中心文化广场项
目建设得到政府财政 野一事一
议冶 奖补资金 30多万元遥 同时
也到得到了县委宣传部尧 扶贫
办尧 文体局的项目扶持袁 解决了
资金短缺问题遥 经过半年多建
设袁 该项目于 2013年初正式竣
工投入使用遥

野公共环卫设施尧文化场所的
建设袁 已成为基层农民迫切需要
并愿意共同筹资筹劳来办的急
事遥 冶龙河镇党委书记许声耀说袁
要使野一事一议冶真正成为农村基
础设施建设的重要保证袁 就要切
身为村民着想袁尊重村民意愿袁改
变政府传统的思维工作方式袁让
农民得实惠遥

据许声耀介绍袁截至目前袁龙
河镇实施野一事一议冶财政奖补项
目 19 件袁 获得项目资金支持
220.7 万元袁2013 该镇将进一步
推进野一事一议冶项目支持袁提高
政府财政奖补资金投入公益事业
建设资金的比重袁 进一步调动农
民参与美丽乡村尧 文明大行动积
极性袁共同建设美丽家园遥

建中心文化广场袁开展村级公益事业

龙河“一事一议”惠百姓
姻 罗利明 吴丽珠
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5月 13日上午袁 在定安县
定城镇高龙村袁村民何秀雄一家
人正在津津有味地收看叶定安电
视台曳本地电视节目遥

野现在本地政府的方针尧政
策和身边发生的新鲜事袁我们都
能通过电视及时了解到遥 冶何秀
雄高兴地告诉记者袁 自从 2010
年 10月开始袁 家里安装了直播
卫星电视后袁 每个月只需 10块
钱袁 就能看到 36套不同频道的
清晰精彩数字节目遥

家住龙湖镇正统村委会文
头岭村村民莫香智袁也体验到了
使用野村村通冶带来的好处袁他告
诉记者袁 以前只能看 2个频道袁
现在安装了数字微波电视袁一下
增设到 36个频道袁老人尧小孩经
常结伴聚在一起收看电视袁甭提
多高兴了遥

据了解袁 定安县广播电视

野盲村冶袁大都处在边远和贫困农
村袁地形复杂袁交通不便袁经济欠
发达袁自野十一五冶广播电视村村
通工程的实施以来袁定安广播电
视覆盖状况得到很大的改善袁但
覆盖的深度和质量离广大农户
的需求相差较远遥在野十二五冶期
间以野无线地面数字电视尧有线
网络进村入户和村村通直播卫
星建设混合覆盖冶的方式袁既扩
大广播电视覆盖范围袁也解决了
群众看电视尧听广播难的问题遥

县文体局负责人介绍袁定安
广播电视村村通工程已通过省
级验收并全面投入使用袁现完成
安装直播卫星接受设备 9103
套尧数字微波电视设备 2207套袁
通过龙门广播电视发射台发射
信号袁有效解决了 8.5万多户偏
远山区群众看电视尧听广播难的
问题遥

定安野村村通冶惠及
8.5万农户

姻 王玉波

中共海南省委组织部日前决定院 王开俭同志任中共定安县
委委员尧常委遥

中共海南省委组织部决定

王开俭同志任定安县委常委

定安未来三天持续高温

最高温度达 35度以上
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